

令和7年12月24日

宇美中学校の保護者の皆様へ

宇美町立宇美中学校  
校長 河野 徹

### お子様の生徒用情報端末・スマートフォンの管理等について（協力依頼）

師走の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のことと拝察いたします。日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本町では2学期より学校での生徒用情報端末がiPadに変わりました。以前の機種よりも使い易くなり、授業でのICTの利活用に役立っております。その反面、生徒が普段から使っているスマートフォンと使い方も同じであるため、本来の目的とは違う学習以外での使用が目立つようになり、様々な問題が表出しています。

最近では、授業とは関係ない使い方をしたことで、他の学級の授業を邪魔するという事案が起き、学校として早急に生徒の情報端末の使い方や管理方法を検討していく必要があると重く受け止めております。

そこで、学校では生徒に対して、ネットリテラシーやコンピュータリテラシーなどを継続して指導してまいりますが、情報端末の持ち帰りも行っておりますので、保護者の皆様にもお子様の生徒用情報端末の管理等についてご協力いただけたらと考えております。

また、併せてお子様の個人のスマートフォンに関しましても、不適切なサイトへのアクセス、SNS上でのトラブル、SNS等への不適切な写真や動画の投稿等が急増しており、こちらも大きな問題となっております。各ご家庭でルールを決められて管理されているかと思いますが、再度お子様と使い方について話をされると共に、どのような使いをしているかの把握をよろしくお願ひいたします。

#### 【スマホや生徒用情報端末に関する共通確認事項】

- 中学校は教育委員会と連携して、生徒用情報端末の不適切なサイト等へのアクセスをブロックするセキュリティの強化に取り組みます。
- 中学校は、本日（12/24）の全校集会で、自分の情報端末の使い方を見直すリテラシーについての話をし、今後も継続して指導を行ってまいります。
- 保護者の皆様におかれましては、お子様のスマートフォンや生徒用情報端末のパスワードを保護者の方と共有され、定期的に端末の使い方等の確認をお願いします。

今後とも、本校へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。今回の件を含めまして、ご不明な点がございましたら、宇美中学校（932-0108）教頭までお問合せください。よろしくお願ひいたします。